

☆手作り市 開催しました!!



♪ これはほんの一角、全部で 20 小間くらい出店されています。

11 月 23 日(日)、秋空の下風良里ガーデン手作り市が開催され、大勢のお客様で賑わいました。すっかり恒例となった同イベント、次回は来年 3 月 22 日(日)に開催予定です。

♪ お楽しみに!!

猫のしっぽ 本当に。先日自動車評論家の徳大寺有恒氏が逝去されました。同氏、ベストセラーとなった『間違いだらけのクルマ選び』を著し、日本の自動車文化に大きな影響を与えました。その論旨は、単にカタログスペックが高いとか経済的であるとか環境性能が良いなどの単純な視点からでなく、乗ってどうか、道具としての自動車を操る、走る喜びがあるかを基準にしたもの。風猫子の愛車青猫Ⅱ号を購入した時、後押ししてくれたのも同氏の評論。曰く『補機の付かないタイプなら買って損はないだろう』。乗り続けて、本当に損はありませんでした。ご冥福をお祈り致します。

さて、先週の続きでロードバイクのクリートのこと。今週付けて 2 回目のライドで、少しは慣れてきました。例えていえば足の裏に強力な磁石がついてる感じ。(ペダルを)踏むから(クランクを)回す感覚にシフトできるのがメリットか。けれども、脱着にはまだまだ慣れが必要です。風猫子